

BÜGA-Lok hat eine neue Farbe

Seit 2008 wirbt die Ge 4/4^{II} 646 der Rhätischen Bahn (RhB) für das Bündner Generalabonnement, kurz BÜGA. Die bisher rote Werbung wurde in eine weisse Grundfarbe geändert, hier ist sie am 18. Juli 2025 im Depot Landquart.



Foto: Hansruedi Burkhalter

Grosser Trafo geht auf grosse Reise

Im Bahnhof Othmarsingen pausierte am 31. Juli 2025 morgens kurz ein Güterzug mit einem Trafotransportwagen, der von Biasca nach Birsfelden Hafen befördert wurde. Der kurze Halt diente dem Lokführerwechsel.



Foto: Pascal Kaufmann

Unauffällige Werbelok bei BLS Cargo

Am 10. Juni 2025 konnte im Depot Spiez die mit einer neuen Werbefolierung beklebte Re 485 020 der BLS Cargo fotografiert werden. Die Werbung weist auf die zehnjährige Zusammenarbeit mit CargoBeamer bei der Traktion von Zügen zwischen Deutschland und Italien hin, die am 15. April 2015 begonnen hat.



Foto: Markus Seeger